

EN BREVE

TRIATLÓN

50 deportistas en las sesiones de trabajo

C. T. T. Medio centenar de deportistas participaron en la primera de las sesiones de entrenamiento del Plan de Tecnificación Deportiva y el Programa de Formación Escolar de la Federación de Triatlón del Principado. El entre-

no consistió en sesiones de natación en la piscina de El Cristo y carrera al aire libre. Por la convocatoria del Plan de Tecnificación Deportiva tomaron parte Andrea Trigo, Jimena Fernández, Olaya Gil, Claudia Alzaga, Alejandra Alzaga, María Martín, Manuel Pozuelo, Diego Jove, Adrián Cerro, Teo Barroso, Josep Miquel Oliver, Álvaro González, Pablo Ballesteros y Fernando Barroso.



Los participantes en esta primera sesión de entrenamiento. FITPA

PIRAGÜISMO

El equipo K2 absoluto femenino se incorpora a Trasona

C. T. T. Las piragüistas Sara Ouzande y Bárbara Pardo se incorporarán al Centro de Tecnificación de Trasona, tras la petición de las federaciones española y asturiana, y se sumarán al equipo absoluto de alto nivel que se entrena en el embalse asturiano. La Dirección General de Deporte asumirá el coste.

El Cross Villa de Gijón da sus primeras zancadas

ATLETISMO

La prueba se celebrará el 24 de noviembre y aspira a mantener su alto nivel de participación con corredores procedentes de toda la región

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Cross Popular Villa de Gijón celebrará una nueva edición el próximo 24 de noviembre. Será la cuadragésimoquinta de la prueba organizada por el Patronato Deportivo Municipal de Gijón y el Club Atlético Gijonés Fumeru, lo que la convierte en una de las carreras más antiguas del calendario pedestre local y regional.

El cross comenzaba ayer de forma simbólica su cuenta atrás con su presentación en el Ayuntamiento, cumpliendo así con la tradición por la que cada campaña

la prueba realiza su puesta de largo en el salón de recepciones del Consistorio gijonés.

Lo hizo de la mano de Jorge Pañera, concejal de Deportes y Educación, que compartió protagonismo con Mario González, presidente del club gijonés, que fue pionero en llevar el deporte popular con esta carrera a la mayor parte de los barrios de la ciudad. Con esa filosofía nació esta prueba hace casi medio siglo de mano Víctor Peláez, inspirado en pruebas históricas de la ciudad como la Vuelta a Gijón.

Plazas

La organización aspira a mantener su alto nivel de participación con corredores de toda la región y completar las 400 plazas previstas para las pruebas para los más jóvenes y el millar de dorsales de la carrera de categoría absoluta. De hecho, las inscripciones ya están abiertas y ya se han agotado más de la mitad para la



Presentación del XLV Cross Popular Villa de Gijón, en el Ayuntamiento de Gijón. JOSÉ SIMAL

competición de menores, superando, asimismo, los 300 participantes confirmados en la prueba 'reina'. Estas podrán formalizarse hasta el 20 de noviembre en las páginas web deporte.gijón.es

Las inscripciones ya están abiertas y podrán formalizarse hasta el próximo hasta el 20 de noviembre

y www.321go.es. Los responsables del este evento recomendaban no dejar este trámite para última hora, porque se espera que, un curso más, se cuelgue el 'no hay plazas' antes de la finalización del periodo de inscripciones.

La competición absoluta volverá a disputarse sobre una distancia de doce kilómetros en el trazado de las dos últimas temporadas, que, con salida y llegada en el velódromo del Complejo Deportivo de Las Mestas, ha logrado acercar la carrera más aún

los aficionados, manteniendo su compleja organización, que contará con hasta un centenar de voluntarios, que serán los encargados de velar por los participantes en su tránsito por las calles gijonesas.

Las pruebas de menores se disputarán después de la competición absoluta y están reservadas para los participantes de las categorías sub 8 hasta la sub 18. Se celebrarán sobre varios circuitos diseñados en el propio Complejo Deportivo de Las Mestas.

Lucía Machado y Rubén Vitoria se alzan con la victoria en la Liga EDP Surf Pro Spain

La competición, que tuvo como escenario la playa de Santa Lorenzo, contó con destacados nombres de esta disciplina a nivel europeo

C. T. T.

GIJÓN. La playa de San Lorenzo de Gijón fue el escenario de la tercera prueba de la primera edición de la Liga EDP Surf Pro Spain, en la que compitieron los mejores surfistas del panorama nacional en categoría femenina

y masculina. Esta prueba, patrocinada por EDP y organizada por SkoolSurf de Gijón, es una clara apuesta por esta disciplina como deporte sostenible e inclusivo.

El evento comenzó a las nueve de la mañana y se desarrolló a lo largo de toda la jornada, en la que hubo unas condiciones increíbles de olas que permitieron a los participantes demostrar un excelente nivel de surf.

La prueba masculina contó con 25 chicos y la femenina con 22 chicas, entre los que se encontraban destacados nombres



Los distintos ganadores tanto masculinos como femeninos, al término de la competición. SKOOLSURF

de este deporte a nivel europeo. En el arenal de Gijón se alzaron con la victoria en la categoría femenina Lucía Machado, Ariane Ochoa, Daniela Boldini y la asturiana Alba González. En categoría masculina, los vencedores de la prueba fueron Rubén Vito-

ria, Markel Vizcarguenaga, Gonzalo Gutiérrez y Sean Gunning.

Esta prueba está integrada dentro del festival EDP Gijón Surf City, que continuará hasta el día 3 de noviembre y que contará también con diversas actividades de limpieza de playas (el 2

de noviembre), clases para jóvenes en riesgo de exclusión, el circuito de la Liga Guajes de la Federación Asturiana de Surf y la prueba de parasurfing. Estas dos últimas competiciones tendrán lugar los días 1, 2 y 3 de noviembre.